

Une console avec les odeurs des jeux vidéos - 1/2

Une nouvelle console de jeux vidéos va sortir, elle sera munie un appareil appelé le "onefeel" qui pourra faire sentir au joueur les vraies odeurs que vit le personnage de son jeu. Voici toutes les explications sur cette console révolutionnaire !

Nintendo bien connue pour ses consoles originales avec des idées incroyables, après nous avoir sorti la Nintendo Ds avec un stylet contrôlant le jeu, puis la Wii où l'on joue en manipulant la manette, la société travaille sur une idée encore plus innovante : Une console (dont le nom est encore en discussion) qui serait capable de reproduire des dizaines d'odeurs de la vie réelle.

Le jeu encore plus réaliste

Imaginez-vous dans votre chambre, tranquillement avachi sur votre lit entrain de visiter la forêt de Brocéliande : pour l'instant, c'est normal mais imaginez que les odeurs du jeu viennent imprégner votre chambre. Quel plaisir, n'est-ce pas de se sentir encore plus acteur dans le jeu. Ou imaginez-vous dans GTA, entrain de conduire n'importe comment lorsque votre voiture explose : ce ne serait pas plus crédible si vous pouviez sentir l'odeur ? Pareil lorsque Harry Potter réalise ses potions : elles pourraient sentir un mélange d'autres odeurs et donc dans le jeu : juste à sentir les potions nous pourrions savoir qu'elle potion est réalisé : Ce serait fantastique !

Et pour finir dans les exemples, dans le jeu Resident Evil, si les morts Vivants sentaient vraiment mauvais : le jeu serait encore plus spectaculaire et intéressant.

Cette console peut nous faire sentir les odeurs du jeu, donc quand le personnage mange nous sentons ce qu'il mange. Quand il est sous l'eau ou à la plage : l'odeur de mer est enclenchée, et pourquoi pas : une odeur de sueur lorsqu'il court trop (euh ! Excusez-moi mais les personnages de jeux-vidéos passent leurs vies à courir mais ne se lavent jamais : là avec les odeurs, s'ils créent une odeur de transpiration : on aura envie de les amener dans les douches ou d'éteindre sa console, ça dépend lol).

Le fonctionnement

Nintendo a expliqué vaguement son fonctionnement.

Ce serait donc, une console ordinaire fournie avec un "onefeel" (sans payer en plus) en forme de boule. Cette sphère serait remplie de dizaines d'odeurs (environ 30) qui peuvent se mélanger pour former d'autres odeurs. Par exemple un jeu qui veut donner une ambiance à un paysage pourra déclencher l'odeur de plage et de parfum (Oui, il y aura une odeur de parfum ^^). Ces odeurs seront dans des sachets sous forme solide mais qui sentiront lorsque la boule se chauffera. Cela signifie que la sphère possède la capacité de se chauffer qu'à un seul endroit. J'imaginai que s'allait être une grande sphère (Pourtant, elle ne mesure seulement que 16 centimètres de diamètre).

Mais le hic est que les sachets d'odeurs peuvent être épuisés ! Pour cela, la société assure que ces sachets durent au moins 2 ans ! Et elle prévoit aussi de mettre en vente 50 centimes le sachet au cas où une des odeurs serait épuisée.

Enfin, attendons que la société de Jeux-Vidéos nous en dise plus ! La sortie serait prévue en 2010 et le prix est encore inconnu.

En savoir plus...

Il faut d'abord savoir que : tout ceci est un canular, mais ce n'est pas n'importe quoi ! J'ai pensé à cette

Une console avec les odeurs des jeux vidéos - 2/2

invention il y a quelques mois (voire un an) et j'ai réfléchi à comment la réaliser et j'en ai conclu qu'avec quelques milliards : c'était tout à fait réalisable ! ^^ Il faudrait juste faire attention au passage ou je dis que la boule se chauffe pour faire sentir les odeurs dans le sachet, puisque le plastique n'aime pas la chaleur (il faudrait peut être mettre les odeurs dans dans du plastique "solide" ou dans autre chose). J'ai décidé de vous faire croire que l'invention existe réellement pour vraiment vous plonger dans l'ambiance de cette invention et vous faire entrevoir tous les avantages qu'elle offre : ce serait merveilleux qu'une console puisse nous faire sentir les odeurs du jeu !

Vos réactions sur cette invention qui malheureusement n'existe toujours pas : dans les commentaires !
Est-elle Utile ? Pourrait - elle être créer par une société de jeux ? Ect...